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Mitteilungen 
 
 Die Geschwindigkeitsmessungen für den Monat Oktober 2019 des 

Ordnungsamtes wurden übersandt. 
 Die Stellungnahme des Amtes für Stadtplanung, Bauaufsicht und 

Denkmalschutz zur Sitzung des  Ortsbeirates vom 12. September 2019 zum 
Tagesordnungspunkt „Klimawandel und Bebauung“ liegt den 
Ortsbeiratsmitgliedern vor. 

 Lärmkartierung: Karten zur Lärmbelastung des Ballungsraumes Kassel sind 
aktuell veröffentlicht worden. Bürgerinnen und Bürger haben nun die 
Möglichkeit bis zum 21. Januar 2020 beim Regierungspräsidium Stellung zu 
nehmen. Der Ortsbeirat will dieses Thema Anfang 2020 bei Bedarf 
aufgreifen. 

 Fußwege: Eine E-Mail des Umwelt- und Gartenamtes liegt dem Ortsvorsteher 
vor. Der Pangesweg muss in Teilen überarbeitet werden. Hierfür müssten 
Mittel in Höhe von  
9.600 Euro zur Verfügung gestellt werden, die dem Ortsbeirat als 
Jahresmittel in dieser Höhe nicht zur Verfügung stehen. Deshalb bedarf es 
einer Klärung mit dem Umwelt- und Gartenamt. 

 Herr Dieter Hankel, Hessisch Waldeckscher Gebirgsverein, hat den 
Ortsvorsteher darüber informiert, dass es einen „Stadtwanderweg Süd“ 
geben soll. Er möchte dieses Projekt gern im Ortsbeirat vorstellen. 

 Die Kulturstiftung Klosterkirche Nordshausen wurde per Erlass des 
Regierungspräsidiums aufgehoben. 

 Nieder- und Oberzwehren haben Büchertauschboxen eingerichtet. Der 
Ortsbeirat wird in einer der nächsten Sitzungen über eine Einrichtung im 
Stadtteil nachdenken. 

 Es gibt eine neue Wassergebührensatzung. Der Ortsbeirat findet diese 
unsozial und nicht ökologisch. Die Bekanntgabe der Satzung erfolgte erst 
jetzt, obwohl diese schon im vergangenen Jahr von der 
Stadtverordnetenversammlung beschlossen wurde. Die 
Wassergebührenordnung hat allerdings nichts mit dem städtischen Haushalt 
zu tun. Der Ortsbeirat bittet in einer der nächsten Sitzungen einen Vertreter 
von KASSELWASSER zu diesem Thema Stellung zu nehmen. 

 Der Ortsbeirat fragt an, wann die Baumaßnahme Korbacher Straße 175 
abgeschlossen wird. 

 
Der Termin für die nächste Ortsbeiratssitzung wird auf den 16. Januar 2020 
festgelegt.  
 
 
 
 
Christian Knauf Andrea Herschelmann 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




